

RESF (Réseau Education sans frontière) appelle à une mobilisation citoyenne

Pour dénoncer la situation de familles à la Roche sur Yon menacées d'expulsion du territoire français. Une de ces familles a même été récemment mise à la rue alors que leurs enfants sont scolarisés au sein d'établissements yonnais. D'autres mises à la rue de famille sont à craindre....

Refusons cette situation qui va à l'encontre des droits élémentaires des enfants, en particulier celui de vivre et d'étudier dans des conditions dignes !

Manifestons notre indignation et notre soutien par un rassemblement-citoyen le samedi 4 mai à 10h place de la Vendée, devant la permanence de Mme la députée de Vendée.



Pas de chaise vide à la rentrée!

Ne pas jeter sur la voie publique.